



Diputados exigen a Sheinbaum que reconozca el ‘terrorismo’ que vive México

CDMX.- Legisladores federales del **Partido Acción Nacional (PAN)** exigieron a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo que reconozca que México ya vive “episodios de terrorismo” y piden no evadir este tema como ocurrió en la administración anterior.

“No tratar de esconder la realidad con cortinas de humo en temas como la Reforma Judicial o queriendo desviar la atención pública atacando a jueces”, expresó Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN.

El diputado mencionó que el gabinete de seguridad que lidera el secretario de Seguridad Pública no ha logrado distinguirse de la política de abrazos y no balazos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/diputados-exigen-a-sheinbaum-que-reconozca-el-terrorismo-que-vive-mexico-HN13785442>